

Lokalmatador im S-Springen besiegt

26. Reit-Turnier des PRC Volkmarode: Bartels Zweiter – Hagebölling: Petrus war traurig, dass es zu Ende ist

Florian Wichert



Lokalmatador Thomas Bartels und sein Pferd Aragon vom PRC Volkmarode wurden Zweite im S-Springen.

Immerhin Zweiter ist der Lokalmatador Thomas Bartels vom PRC Volkmarode beim S-Springen beim großen Reitturnier seines Vereins geworden. Letztlich siegte Lisa Anmukodzi bei der 26. Turnieraufgabe allerdings klar. "Das wird eine ganz Große", prophezeit Monika Hagebölling.

Die zweite Vorsitzende des PRC, die an allen Ecken und Enden gebraucht wurde, war kurzfristig aufs Fahrrad umgestiegen und düste so zwischen den drei nicht gerade weit voneinander entfernten Plätzen hin und her.

"In versammeltem Tempo rechts angaloppieren", schallt es aus den Lautsprechern, und Lisa Zurr und ihr Pferd Rosihnnchen von der Reitgemeinschaft Schillerslage folgen den Anweisungen. Ihr Kopf wippt im Takt des Trabs nach vorn und hinten. Hochkonzentriert merkt sie nicht, dass einige der Zuschauer ihr in diesem Moment den Rücken kehren und zur Ehrung der Stadtmeister auf dem Hauptplatz gehen. Mit einer soliden Leistung und 63,7 Prozent landet sie auf dem zehnten Platz in der M-Dressur.

"Ich hätte schon gern gewonnen", sagt sie, ist allerdings nicht wirklich enttäuscht. Auch nicht über die sich entfernenden Zuschauer. "Man ist Kummer gewohnt", erklärt sie. "Ich bin wegen dem neuen Boden auf dem Springplatz gekommen", sagt Zurr. Zum Springen sei das Turnier schön, aber die vielen Hunde, Autos und Trekker seien störend. Bei den Dressurplätzen fehlten vielleicht auch Bänke, wodurch die Schaulustigen länger blieben. Wiederkommen möchte sie im nächsten Jahr aber trotzdem.

Den meisten Teilnehmern und Zuschauern gefiel gerade das Gewusel. "Das ist mit Abstand das schönste Turnier, auch wegen der vielen Leute und der familiären Atmosphäre", findet Till Möller, der als Dritter der Stadtmeisterschaft geehrt wurde. "Nur schade, dass es nach dem guten Wetter beim S-Springen plötzlich angefangen hat zu regnen. Da war Petrus wohl traurig, dass das Turnier zu Ende ist", sagt Hagebölling.

"Der Schwerpunkt liegt hier halt eher auf dem Springen, aber das mit den Bänken ist eine schöne Anregung für nächstes Jahr", sagt Möller.

Sein Vater, der Vereins-Vorsitzende Wolfgang Möller, war auch ohne Bänke begeistert: "Wir waren in Sorge, dass der neue Boden auf dem Springplatz nicht hält. Wenn er zu weich ist, treten die Pferde hindurch auf die Tragschicht und machen diese kaputt."

Neben eventuellen Bänken wissen die PRC-Verantwortlichen, wohin der Weg gehen soll. "Der nächste Schritt, um es noch größer aufzuziehen, wäre ein Zwei-Sterne-S-Springen. Aber dafür bräuchten wir noch mehr Helfer. Wir werden uns auf attraktive Turniere für den Nachwuchs konzentrieren. Die Kinder bekommen schließlich noch ein größeres Blitzen in den Augen, wenn sie neben der Schleife einen Pokal in Händen halten", weiß Möller.

Dass das der richtige Weg ist, findet auch der Ehrevorsitzende des PRC, Karl-Albert Biermann. "Mit der guten Jugendarbeit kann man Kinder von der Straße holen. Ein Pferd ist kein Tennisschläger, da lernen sie Verantwortungsbewusstsein", freut sich der Gründer des Vereins.

LOGIN

Benutzername: []
Viel Freude beim Lesen unserer Seiten.
PROFIL > ABMELDEN

ANZEIGE
Büro-Wasserspender: Erhalten Sie kostenlose Angebote für Wasserspender und sparen sie durch Preisvergleich!
Das iPhone Hörgerät: Gratis Broschüre zu Hörgeräten inklusive aller Informationen zum iPhone Hörgerät!
Jetzt Waldbesitzer werden: 12% Rendite und mehr möglich. Steuerfrei und zukunftssicher. Bereits ab 4.100 €!

Zum Artikel

21.09.2008 - 22:05 Uhr
+ - Textgröße drucken
KOMMENTIEREN > 0
EMPFEHLEN >
Gefällt mir 0
Twittern 0
+1 0

Mehr aus diesem Ressort



Dru Joyce rettet die Löwen-Serie

Craillsheim Braunschweigs Basketballer feiern dank seines Treffers zum 82:80 in letzter Sekunde bei Schlusslicht... [mehr lesen]

Serie hält – Joyce wirft Löwen auf Play-off-Platz

„Die nächsten vier Wochen sind die wichtigsten der Saison“

ANZEIGE
[]

flirt38.de Anzeige
Ich bin ein Mann
Ich suche eine Frau
von 25
his 40